



Piden un subsidio especial de calefacción para la zona norte

DIPUTADO. *Ante el alza de la parafina y el inicio de la temporada de invierno.*

El diputado por la Región de Antofagasta, José Miguel Castro (RN) pidió al Ministerio de Energía y al Ministerio de Desarrollo Social mediante oficio-establecer un subsidio especial y de emergencia para apoyar a las familias del norte del país que enfrentan una compleja situación producto del alza en los precios de la parafina y las bajas



LAS ESTUFAS A PARAFINA SON DE LAS MÁS UTILIZADAS EN INVIERNO.

temperaturas registradas recientemente en ciudades como Calama, San Pedro de Atacama, Tocopilla, Mejillones,

Tal Tal y Antofagasta.

En este sentido, el legislador advirtió el grave impacto social que está generando el incremen-

to de \$69,4 por litro anunciado por ENAP, afectando principalmente a hogares vulnerables que utilizan este combustible como principal medio de calefacción.

“Una vez más el centralismo deja al norte desprotegido, subir el precio de la parafina en medio de lluvias y heladas es no entender la realidad del territorio, aquí no hay calefacción central ni hogares bien aislados, aquí se duerme con frazadas, estufas a parafina y mucho esfuerzo, además de la cuenta de la luz, que también ha subido,

asfixiando aún más a las familias”, señaló el diputado Castro.

Por otra parte, el parlamentario cuestionó la eficacia del sistema de estabilización de precios (MEPCO y FEPP), indicando que la regulación ha sido insuficiente para contener el alza de insumos esenciales durante el invierno.

Finalmente, además de oficiar a las autoridades pertinentes, el legislador señaló que ya trabaja en una propuesta legislativa para enfrentar este tipo de situaciones de forma estructural y con enfoque regional. **CS**